



Ssa confirma reducción en el ritmo de contagios y decesos

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

Los casos de covid-19 siguen a la baja. Ayer se confirmaron 20 mil 210, mil 153 menos que los reportados el día anterior. También las muertes van a la baja, pues se sumaron 123, 10 menos que el martes.

El registro del Sistema de Vigilancia de Enfermedad Respiratoria acumula 6 millones 803 mil 190 personas que han tenido la enfermedad y 328 mil seis decesos.

La estimación de individuos con infección activa, es decir que inicia-

ron con síntomas por el virus SARS-CoV-2 en los pasados 14 días, fue ayer de 132 mil 456. Las entidades con más casos por 100 mil habitantes son Ciudad de México, Baja California Sur, Colima, San Luis Potosí, Tlaxcala, Coahuila, Aguascalientes, Querétaro, Sinaloa y Guanajuato.

Por otra parte, la Secretaría de Salud (Ssa) informó que el contrato para la adquisición del antiviral Paxlovid, con el laboratorio Pfizer, es por 300 mil tratamientos, de los cuales ya están en la nación 180 mil. El producto es útil para personas que se contagien y estén en un ries-

go mayor de desarrollar complicaciones y requerir hospitalización.

Paxlovid impide la replicación del coronavirus y obstaculiza su acción dentro de las células. La dependencia indicó que estará disponible a partir de la siguiente semana y se suministrará sin costo para los pacientes en las instituciones públicas federales y estatales de salud.

La distribución estará sujeta a la disponibilidad y entregas del laboratorio fabricante, así como al avance en la distribución a las unidades de atención determinadas por cada institución sanitaria, indicó la Ssa.

El avance del virus

- **6 millones 803 mil 190** casos confirmados
- **10 millones 192 mil 110** negativos
- **132 mil 456** activos
- **328 mil 6** decesos
- **17 millones 748 mil 50** notificados
- **Ocupación hospitalaria**
Camas generales, 15%
Con ventilador, 5%
- **5 millones 964 mil 137** recuperados